

12<sup>th</sup> Conference of the Central Asia Border Security Initiative (CABSI)  
27 - 28 April 2016 – Bishkek, Kyrgyzstan

Participant Information / Информация участника

Short Description of Organization (Programme)	Короткое описание организации (программы)
<p><b><u>United Nations High Commissioner for Refugees (UNHCR), Regional Representation for Central Asia</u></b> With UNHCR Country Offices in Central Asia established in early 1990s, Regional Representation for Central Asia, based in Almaty, Kazakhstan, provides support and oversight of UNHCR activities conducted in five Central Asian States (Kazakhstan, Kyrgyzstan, Tajikistan, Turkmenistan and Uzbekistan) with an annual budget of 8.4 million USD.</p>	<p><b><u>Управление Верховного комиссара Организации Объединённых Наций по делам беженцев (УВКБ ООН), Региональное представительство по Центральной Азии</u></b> Региональное представительство УВКБ ООН по Центральной Азии, в г. Алматы, Казахстан, совместно со страновыми представительствами, основанными в начале 1990-х годов, оказывает поддержку и контроль за деятельностью организации, осуществляемой в пяти государствах Центральной Азии (Казахстан, Кыргызстан, Таджикистан, Туркменистан и Узбекистан) с годовым бюджетом в 8,4 миллиона долларов США.</p>
Ongoing Projects (Activities) in Central Asia	Короткое описание осуществляемых проектов (программ) в ЦА
<ul style="list-style-type: none"> <li>In partnership with and in support of the Governments and Civil Societies around the region, UNHCR activities in Central Asia have focused around the following main areas: 1) development and refinement of the national asylum system; 2) finding solutions to the situation of refugees; 3) reduction and prevention of statelessness; 4) preparedness and contingency planning for humanitarian emergencies.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>В партнерстве и при поддержке Правительств и гражданского общества по всему региону, деятельность УВКБ ООН в Центральной Азии осуществляется по следующим основным направлениям: 1) развитие и совершенствование национальной системы убежища; 2) поиск решений для беженцев; 3) сокращение и предотвращение безгражданства; 4) подготовка и планирование на случай чрезвычайных гуманитарных ситуаций.</li> </ul>
Best Practices	Передовые практики
<ul style="list-style-type: none"> <li>Facilitated establishment of a regional platform to address the phenomena of refugees and migrants crossing borders using the same route, “mixed migration”, the Almaty Process, and supported the work of the Process</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Способствование созданию региональной платформы для рассмотрения ситуаций беженцев и мигрантов, пересекающих границы, используя одни и те же маршруты, в контексте "смешанной миграции", Алматинского процесса, а также поддержание</li> </ul>

<p>together with IOM.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Highlighted the importance of inter-ministerial/departmental collaboration to address asylum issues, in particular the importance of establishing a mechanism of referring asylum-seekers from the border to the central processing entity often placed in the capital.</li> <li>Strengthened self-reliance through livelihoods interventions for both refugees and citizens of States, to increase their resilience, peaceful coexistence and sustainability of development activities.</li> <li>Assist authorities find appropriate balance between state security and protection obligation.</li> <li>Jointly facilitated sessions in capacity building events organised by international actors including OSCE/BMSC, BOMCA &amp; BOMNAF, highlighting international obligation of States to observe and respect fundamental principles such as <i>non-refoulement</i> and non-penalisation of irregular entry.</li> <li>Work together with authorities to identify and register 51,670 persons under UNHCR's statelessness mandate in the region in the past two years; leading to status/nationalities confirmed with regard to 10,955 persons in the same period.</li> <li>Engaged with the authorities to define emergency preparedness scenarios and contingency plans.</li> </ul>	<p>работы данного процесса совместно с МОМ.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Акцентирование важности межведомственного сотрудничества для решения вопросов о предоставлении убежища, в частности, важности создания механизма перенаправления лиц, ищущих убежище, от границы к центральным инстанциям рассмотрения, зачастую находящимся в столице.</li> <li>Повышение уровня жизнедеятельности через программы самообеспеченности как для беженцев, так и для граждан государств, с целью укрепления их устойчивости, содействия мирному сосуществованию и стабильному развитию.</li> <li>Оказание помощи государственным органам в нахождении надлежащего баланса между государственной безопасностью и обязательствами, связанными с защитой.</li> <li>Совместное проведение сессий во время мероприятий по повышению квалификации, организованных представителями международного сообщества, включая ОБСЕ / ПКРС, БОМКА и БОМНАФ, уделяющих особое внимание международным обязательствам государств соблюдать и уважать основополагающие принципы, такие как принцип недопустимости принудительного возвращения и принцип недопустимости наказания за незаконный въезд.</li> <li>В результате совместной работы с органами власти для выявления и регистрации 51,670 лиц, охватываемых мандатом УВКБ ООН в сфере безгражданства, в регионе за последние 2 года, статус / национальность 10,955 лиц были подтверждены за тот же период.</li> <li>Взаимодействие с государственными органами, с целью определения сценариев готовности, а также планирования к чрезвычайным ситуациям.</li> </ul>
<p style="text-align: center;"><b>Contact Information</b></p>	<p style="text-align: center;"><b>Контактная информация</b></p>
<p><b>UNHCR Regional Representation for Central Asia:</b> +7 727 258 45 98, <a href="mailto:KAZAL@unhcr.org">KAZAL@unhcr.org</a> <a href="http://www.unhcr.kz/eng/">http://www.unhcr.kz/eng/</a></p>	<p>Региональное представительство УВКБ ООН по Центральной Азии: +7 727 258 45 98, <a href="mailto:KAZAL@unhcr.org">KAZAL@unhcr.org</a> <a href="http://www.unhcr.kz/eng/">http://www.unhcr.kz/eng/</a></p>